
Die Pandemie hat die ursprünglichen Planungen für die Schuleingangsphase der 
diesjährigen SchulanfängerInnen über den Haufen geworfen. Auch SchülerInnen, die 
nächstes Jahr in die Schule kommen, sind von diesen Veränderungen im Ablauf betroffen.  

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Inwieweit sind Auswirkungen auf die Eingangsuntersuchungen für ABC-SchützInnen 
des Jahres 2021/22 erkennbar und wie sehen diese aus? Wie sieht der zeitliche 
Ablauf aus? 

2. Inwieweit kommt es zu Verzögerungen bei den Untersuchungen für das Folgejahr 
und wie können diese abgefedert werden? 

3. Inwiefern entsteht aus dieser Situation ein Mehrbedarf an ÄrztInnen für die 
Eingangsuntersuchungen? 

4. Inwieweit haben sich bei den Anmeldungen an den Grundschulen durch die 
Umstellung der Anmeldung für das Schuljahr 2022/23 Schwierigkeiten ergeben? Wie 
konnten diese gelöst werden? 
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